
1. Herr Keuenhof regt an, im Dehlenbachweg im Bereich der Haus Nr. 10 und 12 die 
Pflasterflächen um einen Kanaldeckel anzuheben, da diese abgesackt sind. Hier könnten 
sich insbesondere für den Räumdienst Schwierigkeiten ergeben. 

 
2. Herr Bäumgen regt an, im Bereich der Straße „Zum Höhenstein“ Haus Nr. 8 bis 10 die 

Pflasterflächen instand zu setzen. 
 

3. Herr Kollasch regt an, ob nicht die Zufahrt zum Parkplatz „Hüppelröttchen“ mit in den 
Räum- und Streudienst aufgenommen werden könnte. Im letzten Jahr sei diese Zufahrt 
längere Zeit vereist gewesen. 

 
4. Frau Komischke regt an zu überprüfen, den Kapellenweg in Irlenborn aus dem 

Winterdienst herauszunehmen.  
Hierzu wird angemerkt, dass die Angelegenheit im letzten Hauptausschuss zur nächsten 

 Ratssitzung vertagt wurde.  
 

5. Frau Komischke regt weiter an zu überprüfen, wie es möglich ist, dass Schreiben der 
Verwaltung die im Unterausschuss „Ortskernsanierung“ an deren Mitglieder versandt 
wurden, als Kopie in Schaufenstern von Geschäftstreibenden in Eitorf wiederzufinden 
sind.  

 
6. Herr Müller regt an, im Rahmen der Verhandlungen über die Verlängerung des WIFA-

Vertrages für die Dreifachsporthalle oder auch generell mit der WIFA über Beteiligungen 
an den Kosten für die Trennvorhänge zu sprechen. 

 
 

 
 


